



## Más de un millón de euros para investigar en sanidad

**J. Blanco**

VALLADOLID- Castilla y León recibirá más de un millones de euros, concedida por el Instituto de Salud Carlos III, que servirá para mantener y potenciar estudios sanitarios de diversa índole sobre enfermedades como el cáncer, la gripe, el ictur, la sepsis o la celiaquía, entre otros. Los destinatarios de esta ayuda serán algunas de las entidades investigadoras castallenas y leonesas más

destacadas, como el Instituto de Estudios de Ciencias de la Salud, la Fundación Centro de Investigación del Cáncer, la Universidad y el Complejo Asistencia de León y el Hospital Clínico Universitario y la Gerencia de Atención Primaria del área Oeste de Valladolid.

Además, la investigación castellana y leonesa acaba de recibir el reconocimiento internacional del prestigioso grupo científico «Nature». Esto ha sido posible gracias a la

publicación en la revista Nature Communications del trabajo desarrollado por un grupo de investigadores de la Junta, adscritos al IECS-CYL, al Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca y al Instituto de Biología Funcional y Genómica sobre el desarrollo neuronal. El trabajo, coordinado por la investigadora Ángeles Almeida, ha demostrado que proteína Cdh 1 es esencial en la formación del cerebro durante la gestación